



23.10.12

Herrn  
Kay Juschka  
Vorsitzender der Gemeindevertretung Hoppegarten

16. Oktober 2012

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Zur Sicherheit für Schulkinder und Anwohner sind geeignete Maßnahmen zu finden und in die Investitionsplanung kurzfristig einzustellen, um den abgesenkten Gehweg in der Jahnstraße zu sichern und von der Fahrbahn zu trennen.

Begründung:

Das Wohngebiet in der Jahnstraße ist das bevölkerungsreichste im Gemeindeteil Dahlwitz und wird von vielen Familien auch mit Kindern bewohnt. Der dadurch erhebliche Fahrzeugverkehr stellt eine Gefährdung, insbesondere durch den von Autos dauerhaft als Fahrbahn genutzten Gehweg dar.

Gleiches gilt für die sehr unübersichtliche Ausfahrt hin zur Lindenallee, an deren Stelle schon mehrfach auch schwere Verkehrsunfälle mit Radfahrern vorkamen. Diese sollte bei der Gelegenheit gleichfalls geeignet baulich überarbeitet werden

Christian Klahr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Christian Klahr'.